
千葉中央に入って 

 
私は４年生の時に家族に何かスポーツをすればと言われ千葉中央を知りました。体験をし入部

しました。初めはバレーボールの事を何も知りませんでした。でも 

 
練習をして行くうちに色々な事を学びました。初めての合宿は暑くてとても大変でしたが生ま

れて始めての経験でした。 
そして５年生になりました、６年生と一緒に毎週遠征に行きました。 

 
他県のチームとたくさん練習試合をしました。 
私は本当にたまにしか試合に出なかったけど楽しかったです。 
６年生が卒部をしてしまい新６年生なり私達の代になりました。 
自分達の代になり私はとても不安でした。 

 
監督にもたくさん怒られ何回も同じ失敗を繰り返し嫌な時も有りました。 
練習試合の時に勝てる試合でも負けてチームの人にもたくさん迷惑をかけました。 

 
その時、自分でも物凄く落ち込んでいて立ち直る事が出来ず失敗ばかりでした。 
ママに「もうバレーに行かなくいいよ」と言われ、もうバレーも上手にならないし 
皆に迷惑をかけているからとバレーを辞めようと思いました。 

 
でも、せっかくたくさんの友達が出来たし 
色々な経験も出来たのに辞める事は出来ないと思い続ける事ができました。 
それからも練習は厳しくなってきました。 

 
そして夏の全国に出場する事が出来ました。私は、あの時、辞めていたらチームの 
皆とも仲良くなれなかったし、こんなに良い経験は出来なかったなと思いました。千葉中央に

入り生活も変わり自分の事も自分で出来るようになりました。 

 
入部してから今日まで本当に有り難うございました。 
中学校に行っても中央で覚えた事を 
生かして頑張っていきます。 


